

園長だより

2024年11月15日

園長 澄川忠男

あすは「作品展」です！

子どもたちの作品を遊戯室いっぱいに展示した「作品展」が、16日（明日）行われます。きっと、たくさんの方々に見に来ていただき、我が子の作品やほかの子の作品、みんなで力を合わせて作った「お菓子の家」も見ていただけるものと、我々教職員一同も楽しみにしています。作品展を行うに当たり、それぞれのご家庭にも材料の提供などをご協力いただき、ありがとうございました。



さて、明日、見ていただくに当たり、お願いが二つあります。

一つ目は、我が子の作品を見て、良いところを一つ以上見つけて、お子さんに伝えてくださいということです。それは、どんな内容でも構いません。例えば「〇〇に使っていた、あの〇〇の色は、明るくてよかったね～」「〇〇の塗り方がダイナミック（元気があって）でうれしくなったよ！」「丁寧に色塗りしていて、お店で売れるよ！」「〇〇で使っていた色は、お母さんの大好きな色だよ～」・・・などなど、以前ご紹介した『25パーセントルール』を思い出してほめて（認めて）ください。



二つ目は、「ほかの子と比べてほめる」「ほかの子と比べて残念なところを話す」はしないでいただきたいということです。子どもたちは一人ひとり違います。同時に、子どもたちには一人ひとり良いところがあります。第一幼稚園の全員が、一生懸命作品作りに取り組んでいました。それは、ほかの子と比べることではなく、一人の、その子自身を認めるべきところだと考えています。

ほかの子の作品をほめることはとても良いと思いますが、我が子と比べて比較をしないでくださいねというお願いです。その時にも「〇〇ちゃんも上手だったね！」と「も」がポイントかなと思います。

明日の作品展で作品を見るときに合言葉は、『子どもも保護者の方も笑顔で！』です。笑顔になるための作品展です。楽しいひと時をお過ごしください。皆様のご来園をお待ちしています。

勝手なお願いをたくさん書いてすみません。

※もっと写真を掲載したいところですが、明日の楽しみが減ってはいけませんので、部分的な写真のみを掲載しました。

○この週末の催しです。

- ・ 16日（土） 9：00～11：00 第一幼稚園「作品展」
どんな遊戯室になってるのでしょうか。お楽しみに～。子どもたちの力作が皆様のお越しをお待ちしています。
- ・ 17日（日） 下関短期大学 「桜山祭」
模擬店やステージがあるようです。また、当日は10:00～11:30に「下短こどもフェスタ」が開催されます。（年中、年長の子どもたちが対象の催しだそうです）

※来週 18 日、1 号認定児さんは振替休日です。18 日と 19 日、澄川は三重県に出張で不在です。遠くで直接の対応ができない場合があります。お許しください。